



Regionaljournal Steiermark



Derby in der Löwenarena

Keine Zeit bleibt den Cracks des EVZ2010 sich zu erholen, geht es am morgigen Dienstag, den 15. Oktober 2013 mit dem ersten Derby in der Meisterschaft gegen die Kapfenberg Bulls weiter. Spielbeginn in der Aichfeldhalle Zeltweg ist um 19:30 Uhr. Patrick Hupmann steht nach seiner Sperre wieder zur Verfügung. Die Kapfenberger Gäste konnten sich in der letzten Runde gegen den Ligafavoriten aus Kitzbühel klar mit 6:3 durchsetzen.

Aichfeldhalle Zeltweg | 19:30 Uhr

